

Formation «Eleveurs infirmiers»

Pour la première fois dans le Gers, la formation «éleveurs infirmiers» organisée par le Groupement de Défense Sanitaire, a rassemblé 12 éleveurs autour de leur vétérinaire pour parler de la santé de leurs bovins.

La première partie s'est déroulée dans les locaux du Lycée Agricole qui a mis une salle équipée à la disposition du groupe.

La présentation d'une vidéo conçue par les fédérations nationales des GDS et GTV (Groupe-ment technique Vétérinaire) a servi de fil conducteur à une discussion sur l'approche d'un bovin malade.

Cette discussion a été animée par le Dr Mathieu de Mirande.

Quels sont les observations et les gestes, à réaliser pour repérer les symptômes d'une maladie chez un bovin ?

Une méthode en 6 points a été développée qui propose un examen de différents points de l'arrière de l'animal jusqu'à sa tête : prise de température, observation des bouses, du vagin et de l'urine, de la mamelle et du nombril chez un veau, des flancs, de la tête et de la respiration.

Chaque thème a permis aux uns et aux autres de faire part de leur expérience et de leurs questions très concrètes.

Après un repas convivial, la seconde partie de la journée s'est déroulée chez M. Nédellec, éleveur à Saint-Maur, qui a mis des animaux à disposition des stagiaires afin qu'ils pratiquent, sous la conduite du Dr Mathieu, les observations et les gestes évoqués le matin.

Le stage s'est terminé avec une présentation de l'utilisation des médicaments vétérinaires.

Cette formation semblant répondre à un besoin pourra être à nouveau proposé ainsi que des formations sur des thèmes sanitaires plus spécifiques.